

Resultados

Convocatoria de Investigación e Innovación Tecnológica 2023

Los investigadores cuyo proyecto fue aprobado en la Convocatoria de Investigación e Innovación Tecnológica 2023 serán notificados por la Dirección de Investigación y Doctorado, y serán requeridos para participar en una reunión en la que se darán a conocer los lineamientos para el desarrollo de los proyectos.

Los proyectos aprobados iniciarán actividades a partir de la recepción del correo de notificación y terminarán el 30 de junio de 2024. Asimismo, estarán sujetos a los ajustes metodológicos y presupuestales señalados por la Dirección de Investigación y Doctorado.

PROYECTOS APROBADOS				
Folio de proyecto	Unidad académica	Título de la investigación	Participantes	Dictamen
23-001	Escuela de Agronomía	Efecto de la expresión ectópica de microRNAs de tuna (<i>Opuntia</i> spp)	<i>Investigador responsable:</i> Andrés Cruz Hernández	APROBADO
23-002	Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades	Pautas para el acceso a una educación intercultural para niñas, niños y adolescentes jornaleros agrícolas en Guanajuato desde sus propias miradas	<i>Investigador responsable:</i> Luis Ernesto Solano Becerril <i>Investigadora adjunta:</i> Mayo Meza Trejo	APROBADO
23-003	Facultad de Negocios	Desarrollo de un "Demo" para educación financiera a adultos mayores en el uso de la Banca Móvil	<i>Investigador responsable:</i> José Guadalupe Ramírez Durán <i>Investigadores adjuntos:</i> Felipe Hernández Palafox y Norma Amador Licona	APROBADO
23-007	Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades	Asociación entre el estrés percibido por los estudiantes universitarios y su rendimiento académico: el papel mediador del cortisol y las tensiones musculoesqueléticas	<i>Investigadora responsable:</i> Mayra Linné Almanza Sepúlveda <i>Investigador adjunto:</i> Jonathan Méndez del Río	APROBADO CONDICIONADO

En el caso de los proyectos no aprobados, la Dirección de Investigación y Doctorado solicitará una reunión con el investigador titular para proporcionar la retroalimentación correspondiente.

El Consejo de Investigación de la Universidad La Salle Bajío agradece a los participantes su interés por participar en esta convocatoria de investigación que sin duda es un reflejo de su compromiso académico.